

# Danrem 083/Bdj Dampingi Aster Panglima TNI Saat Kunjungan Kerja di Lokasi TMMD Ke-120 TA. 2024 di Wilayah Kodim 0823/Situbondo

Achmad Sarjono - [JATIM.PEKON.WEB.ID](http://JATIM.PEKON.WEB.ID)

May 29, 2024 - 21:27



SITUBONDO - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.I.P., M.Sos., mendampingi Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya, S.I.P., M.I.P., Aster Panglima TNI, dalam kunjungan kerja ke lokasi TNI Manunggal Membangun

Desa (TMMD) Ke-120 di Dusun Polay, Desa Jatisari, Kecamatan Arjasa, Kabupaten Situbondo. Rabu (29/5/2024).

Image not found or type unknown



Kunjungan ini merupakan bagian dari kegiatan Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) TMMD Ke-120 TA. 2024.

Wakil Bupati Situbondo, Nyai Hj. Khoirani, S.Pd., M.H., yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, menyampaikan komitmennya untuk mendukung sepenuhnya semua program yang telah direncanakan, baik fisik maupun non-fisik, demi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Situbondo. "Kami siap mendukung penuh seluruh program TMMD untuk kesejahteraan masyarakat," jelasnya.

Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya, S.I.P., M.I.P., dalam sambutannya menyampaikan bahwa kedatangannya bertujuan untuk mengecek secara langsung pelaksanaan TMMD Ke-120 di wilayah Kodim 0823/Situbondo. "Dulu program TMMD dikenal dengan ABRI Masuk Desa dan saat ini pelaksanaan TMMD tersebar di berbagai daerah di seluruh Indonesia," ujarnya.

Aster Panglima TNI menambahkan, "TNI lahir dari rakyat dan akan kembali kepada rakyat. TMMD Situbondo yang telah mewujudkan satu unit sumur bor untuk memenuhi kebutuhan air bagi 150 KK adalah bukti nyata kehadiran TNI di

tengah-tengah masyarakat untuk membantu mengatasi kesulitan mereka," ucapnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan santunan kepada 25 anak yatim piatu dan 25 anak Tahfiz Al-Qur'an, serta penyerahan simbolis 150 paket sembako bagi warga sekitar lokasi TMMD. Setelah itu, rombongan meninjau langsung lokasi TMMD.

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.I.P., M.Sos., menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Aster Panglima TNI yang telah berkenan hadir dan mengecek langsung kegiatan TMMD Ke-120 di Kabupaten Situbondo. "Kehadiran Aster merupakan motivasi yang sangat berarti bagi kita semua," ujarnya (Penrem 083/Bdj)